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Querido Alvaro: 

Por Curro, que acaba de llegar, veo que todo sigue 
marchando bien excepto el fondo que INVEGA habla desti-
nado a los Biólogos, que se ha terminado antes de que 
hagan efectivo la ayuda del CONICIT. 

Para remediar la situación envío 80.000 pesetas 
-unos 7.000 bolivares- que mucho te agradecería afiadie-
ses a los fondos que hasta ahora habías puesto tan 
amablemente a nuestra disposición para que Ibaffez vaya 
retirando cuando lo crea conveniente. Dile por favor 
que en lo posible midan muy bien los gastos. 

Me ha animado mucho saber que sigues ayudándoles 
con la comida y la gasolina. 

No te impacientes en obtener resultados científi-
cos, empezarán a aparecer trabajos antes de Septiembre. 
El único que ha fallado hasta ahora fui yo que no pude 
tener listo el libro de divulgación, según hubiera sido 
mi deseo, por los enormes problemas que surgen entorno 
a Dohana y que absorvieron todo mi tiempo y energía 
hasta hace pocos días; al fin parece que el futuro del 
Parque se va a solucionar con un aley ya que todo el 
Gobierno, y muy especialmente el Ministro de Educación 
están dispuestos a asegurar su futuro. 

Tengo viaje pagado para Venezuela a donde espero 
llegar en el próximo trimestre, acompahado de altos 
funcionarios espaholes para intentar poner en marcha 
la Estación Biológica del Frío. 

Confío en que seguirás ayudando como hasta ahora a 
los que quedan allí, realmente creo que pocos habran 
podido trabajar más exigiendo menos. 

Mucho te agradecerla que no adquieras compromisos 
ante otros biólojos, especialmente si no son hispano-
parlantes, para quehagan trabajos en el Frío sin contar 
con nosotros -ya te explicaré con calma las razones, pero 
son de peso. 
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Según he venido sabiendo en los últimos meses la 
amenaza de expropiación pesa de forma cada vez más directa 
sobre el Hato, pero en la actualidad creo que podemos 
sortearla si trabajamos juntos. Mi opinión es que debería 
incrementarse el turismo, que podría ser rentable en breve 
y quizás disminuir la ganadería. Ya hablaremos despacio 
cuando vaya. 

Las perspectivas cara a la cooperación con Venezuela 
son positivas, al menos por lado español, y creo que el 
actual Gobierno y el Ministerio de Educación, nos están 
ayudando ya de firme. 

Recibe un fuerte abrazo que ruego transmita a tu 
padre, a quien como sabes admiro. 

Con mis respetos a tu madre y a Elizabeth. 

Javier Castroviejo Bolibar. 
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